



朝風

平成31年度
学校報No.29
令和元年10月31日
大仙市立
大曲南中学校

生徒会役員選挙

バトンは1,2年生へ!



30日に生徒会役員選挙の立会演説会と投票が行われました。生徒会長選は得票数が同数となり、立候補者2名による抽選によって決定するなど、信任投票となった男子副会長選以外はいずれも激戦で、全ての立候補者への期待感の高さが感じられました。結果は次の通りです。

- ◇生徒会長 小松田 梓音
- ◇副会長 大坂 弥熙 進藤 美結

立候補した5人の演説は、南中をさらに発展させようとする熱意に満ちあふれたものでした。熱く語ってくれた全ての思いは、今後の生徒会活動に反映されるに違いありません。

美郷新人駅伝

健闘! 男子10位 女子7位



29日、美郷中学校周辺の周回コースで、男女各16チーム(オープン参加を除く)が出場して行われました。男子は1年生の多いチーム編成でしたが大健闘しました。女子は昨年を上回る成績を収めることができました(昨年度は男女とも8位)。男子は6区間で各2.9km、女子は5区間で1区のみ2.9km、他は各1.9kmでした。

- ☆男子 (高橋好誠・佐々木太愛・鎌田光輔・小場星輝・佐々木彪斗・伊藤唯斗)
- ☆女子 (中野絢心・石塚はな・加藤依咲・佐藤里桜・佐々木愛実)

ありがとう

今年6日に地元の南中学校で「南中祭」があった。私は高年齢招待の案内を頂いて、うれしくて待ち遠しくてならなかった。耳が遠いので新しい補聴器に替え、準備万端整えてその日待った。

当日の朝、玄関に入ると中学生たちが笑顔で迎えてくれた。受付でお土産を頂いた。生徒さんが作ったしおりとストラップ。会場に入るとたくさん椅子があり、敷物の上に座布団も並んでいた。前日から職員さん

えんぴつ四季

や生徒さんたちが準備をしたのだろう。座布団に座ったが、ステージの奥までよく見えた。勇壮な唄で梵天が始まった。素晴らしい響き。続いて角間川の盆踊り。生徒さんたちの手足の所作が上手でびつくりした。おはやしも良く、自然に膝上で手が動いた。その後の劇もダンスも素晴らしいかった。午前のステージの後で食堂に行ったら、ここでも生徒さんたちが頑張っていて、何とも苦勞さまでした。

伊藤 トキ子(87) 大仙市藤木

午後のステージは吹奏楽がある。楽しみに会場に向かう途中、めまいがした。いつものことなので自分では何とも思わなかったが、しゃがんでいたら女の先生が来て、「どうしました?」と優しい言葉を掛けてくださり、椅子を持ってきてくれた。ちょっと座らせていただいたところで迎えの車が来たので、お礼もそこそこに帰った。南中の皆さま、あの日は本当に本当にお世話になりました。ありがとうございます。

10月29日の「秋田さきがけ」に掲載されていました。地域の方々に喜んでいただきたいという一心で、全校生徒が知恵と汗を結集させて取り組んだ南中祭でありました。このように受け止めていただいたことを嬉しく思います。

熙熙